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Zusammenfassung

        
Das Pseudoxanthoma elasticum ist eine erbliche Erkrankung der elastischen Faser, die mit Haut-, Augen- und kardiovaskulären Symptomen einhergeht. Dem Radiologen sollte die Erkrankung bekannt sein, weil durch die Gefäßveränderungen einerseits im Bereich des Verdauungstrakts Blutungen auftreten können, die angiographisch abklärbar sind, andererseits auch Durchblutungsstörungen der Extremitäten mit relativ früher und starker Media- und auch Intimaverkalkung.


      
        
Summary

        
Pseudoxanthoma elasticum is an hereditary disease of elastic fibres affecting the skin, eyes and the cardio-vascular system. The radiologist should be familiar with this disease; the vascular changes can lead to bleeding from the gastrointestinal tract, which can be elucidated angiographically. There may also be circulatory disturbances in the extremities associated with early and pronounced calcification of the media and intima.
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